



Plus de 1300 élèves chiroquois, du CP au CM2, seront sensibilisés aux règles à respecter en tant que piéton, passager et cycliste

## Quand la Police Municipale enseigne la prévention

**Les actions de prévention en direction des Chiroquois, tout âge confondu, sont au cœur des missions des agents. La preuve avec cet atelier « École de la route » animé par un policier municipal dans une classe de CM2.**

Ils sont encore un peu jeunes pour passer le code de la route mais ces 29 élèves de CM2 de l'école Jean-de-La-Fontaine ont déjà les bonnes réponses, pour la majeure partie d'entre eux. Cette séance de prévention routière, organisée en classe le jeudi 7 janvier à partir de cas concrets et de questions-réponses projetés sur écran, a permis d'insister sur les règles de sécurité et les attitudes à adopter dans diverses situations, qu'ils soient piétons, cyclistes ou passagers. « On les amène dès le plus jeune âge vers la connaissance de la réglementation et de la signalisation existante », explique Patrick Auger, policier municipal chargé des actions de prévention. Les élèves

ont participé avec enthousiasme en partageant parfois quelques anecdotes, comme le fait de jouer au ballon sur un trottoir, pour souligner les risques pris inutilement. Des témoignages pertinents qui marquent les esprits de ces enfants d'une dizaine d'années afin de limiter les accidents.

### Un livret par niveau distribué gratuitement

À l'issue de la séance, des livrets intitulés *l'École de la route* adaptés aux classes de CM2, offerts par la Ville, ont été remis à l'équipe éducative. Ainsi, les élèves conserveront un support de cet atelier pour ne pas oublier les bons réflexes.

#### Police Municipale

01 69 10 09 61

**Lundi, jeudi et vendredi**, de 8h à 12h et de 13h30 à 17h30 puis transfert sur la patrouille jusqu'à 20h

**Mardi**, de 8h à 12h et de 13h30 à 19h puis transfert sur la patrouille jusqu'à 20h

**Mercredi**, de 8h à 12h puis transfert sur la patrouille jusqu'à 20h

**Samedi**, de 8h à 12h et de 13h30 à 20h, les appels sont directement transférés sur la patrouille

**Dimanche**, de 8h à 14h, les appels sont directement transférés sur la patrouille

L'accueil au 25, rue Pasteur s'effectue aux horaires d'ouverture de la mairie sauf le week-end (pas de permanence pour le public au poste de police).

#### PAROLE D'ÉLUE ↘

#### Chantal Lacarrière-Farges

Adjointe au Maire chargée de l'Enseignement et de la Prévention



« Beaucoup de villes ont fait le choix depuis des années de mettre en place une Police Municipale. À Chilly-Mazarin, ce n'était pas le cas.

Pendant des années,

il a été fait de la prévention... Force est de constater que cela n'est pas suffisant.

C'est pour cette raison que notre souhait a été de mettre en place une nouvelle politique comme nous nous y étions engagés lors de la campagne électorale.

À notre arrivée, il y avait 4 policiers municipaux et 3 ASVP (Agents de Surveillance de la Voie Publique).

Actuellement, nous comptons 10 policiers municipaux, dont 2 en formation et 4 ASVP. Il nous faut donc être patient avant de voir les effectifs opérationnels au complet. Pouvoir augmenter les effectifs de la Police Municipale, c'est multiplier les patrouilles et les interventions tout au long de la semaine, même la nuit.

Nous avons reçu l'appui de la Préfecture pour obtenir des autorisations de port d'armes, nous allons développer la vidéo-protection sur l'ensemble du territoire. Ces efforts financiers et humains étaient rendus nécessaires. Les Chiroquois les attendaient depuis longtemps et l'équipe de la majorité municipale les a entendus ».